
Alors qu’un jour je pose la question

heureuse du Happython à une dame, elle

me donne sa réponse et, comme le

contenu pouvait le laisser transparaître,

elle me confie qu’elle était policière.

Après avoir noté son témoignage, son

prénom et sa ville, je lui fais part de

cette idée que finalement, on avait un

job complémentaire. En tant qu’apprenti

Agent du Bonheur, je veillais au rappel

des moments heureux, tandis qu’elle,

avait la fonction de maintenir la paix. Il

y a bien des Gardiens de la Paix, alors

pourquoi pas des Gardiens du Bonheur ?

Partager des moments heureux permet

peut-être d’être en paix ? Pour moi,

l’inverse marche aussi !

Thierry 48 ansNoisy-le-Grand
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